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Члены «Манмин» близко знакомы 
с Израилем. И не только потому, что 
в этой стране родился Господь, но 
и потому, что пасторы и верующие 
из Израиля продолжают присылать 
свои свидетельства, рассказывая о 
своем обновлении через слово жизни, 
проповедуемое д-ром Джей Роком Ли, и 
как они на себе испытали силу Божью. 
Начиная с 2012 года, преп. Суджин Ли 

проводит в Израиле пасторские семинары 
по приглашению самих пасторов. Они 
приглашают также и команду певцов и 
танцоров из «Манмин» принять участие 
в ежегодных музыкальных фестивалях 
прославления, на которых они выступают 
очень успешно. В дополнение к этому, 
пасторы и служители Израиля, желая 
поближе познакомиться со служением 
«Манмин», довольно часто посещают 
церковь в Сеуле, становясь участниками 
таких событий, как годовщина основания 
церкви, летний ретрит. 
Связи между «Манмин» и Израилем 

начали развиваться с момента основания 
церкви. 25 июля 1982 года, сразу после 
открытия церкви, Бог подробно рассказал 
ее членам о том, как церковь будет 
участвовать в пробуждении Израиля, 
проводя  для  этого  национальную 
евангелизацию ,  международную 
миссионерскую работу и, с приближением 
дня Второго Пришествия Господа, 

построив Великое Святилище. 
В «Манмин» было вознесено несчетное 

количество молитв за служение в Израиле. 
Поразительно, но 25 июля 2007 года д-р 
Ли провел первое служение именно в 
Назарете – городе, где вырос Иисус. 
За три года д-р Ли двенадцать раз 

посещал Израиль, побывав практически 
во всех концах Израиля: в Хайфе, Ашдоде, 
Вифлееме, Иерусалиме, Ашкелоне, Беэр-
Шеве, Эйлате, Тель-Авиве и Нагарии. 
Он провел 24 встречи и три пасторских 
семинара; им было также проведено более 
десяти собраний с пасторами и лидерами 
Израиля. Oн явил им Божью любовь. 
Кроме того, где бы ни появлялся д-р 

Ли, через него совершались мощные 
деяния Божьи. По его молитве многие 
люди  исцелялись  от  неизлечимых 
болезней, включая рак, сердечные недуги, 
эпилепсию, диабет и депрессию. Кто-то 
получил освобождение от наркотической 
зависимости, а кто-то был благословлен 
исцелением  от  бе сплодия .  Было 
проповедано Евангелие Господа, и деяния 
Святого Духа совершались по всему 
Израилю. Об этом стало известно как 
высокопоставленным чиновникам, так и 
ортодоксальным иудеям. 
Законы в Израиле защищают свободу 

вероисповедания, хотя большинство 
нас еления  исповедует  иудаизм . 
Когда д-р Ли и команда миссионеров 

приехала в Израиль в первый раз, лишь 
немногие там открыто говорили, что 
они – мессианские евреи. Они были 
запуганы отношением окружающих. И 
даже пасторы скептически относились к 
своему служению, спрашивая, была ли 
воля Божья на то, чтобы они проводили 
служения в Израиле. В этой ситуации д-р 
Ли, посещая разные регионы Израиля, 
ободрял их. Он показал им мощные 
деяния Божьи, явил им Божью любовь. 
Его искренность затронула их сердца 
и придала им мужества. Это было 
служение, которое не совершал ни один 
пастор в мире. 
Через д-ра Ли пасторы и верующие 

Израиля ощутили любовь Господа и 
обрели силу. Они стали объединяться: по 
их инициативе был организован «Crystal 
Forum» (Ассоциация пасторов Израиля). 
Они  подготовились  к  проведению 
Израильского объединенного крусейда и 
пригласили д-ра Ли в качестве спикера. 
Крусейд проходил в Международном 
центре  конвенций  Иерусалима  и 
принес самый удивительный плод. Он 
транслировался на 22 страны мира. 
Д-р Ли провозгласил, что Иисус – наш 
единственный Спаситель. Множество 
людей, пришедших в МЦК, а также 
зрители крусейда помнят о том, как он 
смело проповедовал и как потом через 
него стали совершаться мощные деяния. 

В  настоящее  время  в  Израиле 
действуют двенадцать филиалов и 
двадцать дочерних церквей «Манмин». 
Их члены на себе испытали мощные 
деяния Божьи по исцелению и получили 
ответы на свои прошения по молитве с 
платком, над которым ранее помолился 
д-р Ли (Деяния, 19:11-12).
Помимо этого, члены этих церквей 

возрастают духовно через просмотр 
программ с проповедями д-ра Ли, которые 
транслируются  по  телевизионным 
каналам СМТN, CNL, «Holy God TV», 
«ТБН-Россия» и «Родной». Этому также 
способствуют издание таких книг, 
как «Слово о Кресте» и «Пробудись, 
Израи л ь ! » ,  опубликованные  на 
английском, русском, иврите и арабском 
языках, и  распространение газеты 
«Новости Манмин». Ассоциация «Crystal 
Forum» активно работает, проводя 
различные мероприятия, в частности 
такое, как музыкальный фестиваль 
«Crystal music»; и все это приносит 
свой результат – церкви в Израиле 
пробуждаются. 
Это служение в Израиле – часть 

Божьего провидения для конца времен. 
Святой Дух работает прямо сейчас, чтобы 
оживить Израиль. И Его бесконечная 
любовь показывает Его долготерпение не 
только по отношению к Израилю, но и ко 
всему человечеству. 

Израиль – родина Евангелия, но иудеи пока не верят в Иисуса как в Спасителя. Д-р Ли свидетельствовал о Боге Творце и Иисусе Христе, проповедуя слово жизни и являя 
мощные деяния Божьи. После этого церкви в Израиле стали возрастать и приносить обильный плод. 

Любовь Господа пробудила Израиль!
Израильское служение со Словом, Силой, Верой и Любовью



Сыны Израилевы покорили центральные 
части Ханаана, включая города Иерихон и Гай. 
Они также добились больших побед на юге и 
севере. Хотя они изгнали не всех Хананеев, 
тем не менее почти все части страны были под 
контролем Израильтян. 
Иисус Навин завоевал города, но пока далеко 

не все завоеванные им земли Ханаана полностью 
подчинились ему, так как были такие районы, 
откуда Хананеи еще не были изгнаны. Теперь 
настало время разделить все земли Ханаана 
и распределить их между коленами Израиля, 
чтобы каждое колено полностью освободило 
от оставшихся еще жителей землю, которая 
досталась им, и тогда она будет принадлежать 
только им. Чтобы добиться этого, они должны 
были действовать по вере. 

1 .  Д е в я т ь  с  п о л о в и н о й  к о л е н , 
унаследовавших Ханаан

За небольшим исключением, каждое колено 
Израиля предстало перед Богом и получило в 
удел землю, расположенную к западу от реки 
Иордан. 
Во -первых ,  сыны  Рувимовы ,  Гадовы  и 

половина колена Манассиина получили свои 
уделы еще до того, как они перешли через 
Иордан. Земля к востоку от реки Иордан была 
пригодна для выращивания скота, и они просили 
Моисея отдать им эту землю. 
Колену Левиину не было дано никакого удела, 

потому что они были Божьими священниками 
и служили в скинии, а колено Иосифа было 
настолько преуспевающим, что каждому из двух 
сынов Иосифа – Манассии и Ефрему достались 
свои собственные уделы. 
Итак ,  левиты  были  исключены ,  два  с 

половиной колена получили в удел земли к 
востоку от Иордана, а девять с половиной колен 
получили землю в удел к западу от Иордана. 
Принцип же распределения земель Бог дал до 
этого Моисею. 
Количество земель, передаваемых в удел 

каждому  колену ,  было  соразмерно  его 
численности ,  однако ,  какая  именно  часть 
земли  достанется  им ,  определялось  по 
жребию (Числа, 26:54-56). Этот способ был 
самым справедливым, поэтому он исключал 
возможность конфликтов между племенами. 

2. Жалобы и слова неверия в колене 
Иосифа 

Однако при распределении земли по жребию 
возникла проблема. Колено Иосифа считало, 
что они должны получить удел больший, чем 
другие колена, так как они, по благословению 
Божьему, умножились и стали двумя коленами 
(Кн. Иисуса Навина, 17:14).
В  действительности  же  они  получили 

земли не меньше, чем другие колена. Им был 
отведен большой надел плодородной земли в 
центральной части Ханаана. И все равно они 
жаловались, считая, что им причиталось больше, 
чем они получили. 
Иисус Навин сказал им: «Если ты многолюден, 

то пойди в леса и там, в земле Ферезеев и 
Рефаимов, расчисти себе место, если гора 

Ефремова  для  тебя  тесна»  (Кн .  Иисуса 
Навина, 17:15). Он сказал им, что, если им 
недостаточно земли, то они могут увеличить ее 
площадь, расчистив для себя дополнительную 
территорию.
Но и на этот раз сыны Иосифа не повиновались. 

Они утверждали, что, даже если они расчистят 
лес, их удел будет все равно мал для них. Они 
требовали больше хорошей земли. 
Они хотели владеть хорошими землями, не 

прилагая труда к тому, чтобы завладеть ими. А 
еще они желали, чтобы им служили, поскольку 
они были многочисленным коленом. Кроме 
того, они продемонстрировали отсутствие веры, 
сетуя на то, что у людей, живущих на той земле, 
были железные колесницы (Кн. Иисуса Навина, 
17:16). 
Череда побед, которых они добились под 

руководством Иисуса Навина, была настоящим 
чудом. Они были покорны в самых разных 
ситуациях, а тут вдруг испугались и стали 
проявлять неверие, когда Иисус Навин сказал им 
самостоятельно завладеть землей, отданной им в 
удел. 
Иисус Навин призывал их показать свою 

веру, указывая им на их ошибки. Он дал им 
совет, сказав, что, если они проявят веру, то Бог 
благословит их способностью увеличить свой 
удел (Кн. Иисуса Навина, 17:17-18).
Но сыны Иосифа не прислушались к его 

словам. И полностью вытеснить всех Хананеев 
с земли Ханаанской они так и не смогли (Кн. 
Иисуса Навина, 16:10; 17:12-13). В результате 
этого они постоянно страдали. А как только 
Израиль слабел, язычники нападали на Израиль. 
И что хуже того, Израиль стал соприкасаться 

с языческой культурой, что было запрещено 
Богом, они стали грешить, и это способствовало 
тому, что гнев Божий стал возрастать. Они сами 
притягивали к себе неприятности, проявляя 
неверие и непослушание повелениям Божьим. 

3. Уделы Иисуса и левитов

Все колена, кроме левитов, получили землю 
в удел либо на восточном, либо на западном 
берегу реки Иордан. Сам же Иисус Навин не 
взял для себя ничего. 
Иисус  Навин  был  мощным  служителем 

Божьим и лидером Израиля, и, несмотря на это, 
ему земля давалась в последнюю очередь. Он 

получил в удел город Фамнаф-Сараи на горе 
Ефремовой. Эта земля была в запустении, и ему 
пришлось даже заново отстраивать город. 
Мы  можем  видеть ,  каким  добрым  было 

сердце Иисуса Навина. Он был человеком 
мужественным и обладал твердой верой, его 
положение предполагало, что все должны 
были служить ему. Но он предпочитал служить 
другим, чем завоевал признание Бога и стал 
преемником Моисея. 
После того как все колена получили свои 

уделы, левиты пришли к Иисусу Навину, чтобы 
получить свою часть. Однако, в отличие от 
других колен, они никакой земли в удел не 
получили. 
В  Числах ,  18:20,  говорится :  «И  сказал 

ГОСПОДЬ Аарону: в земле их не будешь иметь 
удела и части не будет тебе между ними; Я – 
часть твоя и удел твой среди сынов Израилевых». 
Бог сказал, что они будут зарабатывать на жизнь 
от десятин и пожертвований, которые люди 
дают Богу. 
Обязанностью  левитов  было  совершать 

жертвоприношения и присматривать за скинией 
ГОСПОДА. Они также должны были обучать 
народ  и  Закону  Божьему  (Второзаконие , 
33:10). Сам Бог стал их уделом, чтобы они не 
запятнали свое сердце мирскими ценностями и 
сосредоточились на служении Богу. 
Хотя левиты не получили земельного надела, 

им, тем не менее, были отведены города, где 
они жили, и поля для выкармливания скота. Они 
жили в разных городах среди колен Израиля. 
И, как результат, в каждом из уделов был город 
левитов. Это означало, что каждое колено могло 
слышать Слово Божье и учиться у левитов, 
которые жили поблизости. Таким образом Бог 
устроил все так, чтобы Израильский народ 
держался Божьих повелений постоянно. 
Сегодня Бог по-прежнему желает, чтобы у 

верующих в Него были близкие отношения с 
Ним. Это означает, что Он хочет, чтобы мы 
размышляли над Божьим словом и день, и ночь, 
пребывали в Слове, поклонялись и молились в 
церкви и имели общение с другими верующими. 
Тогда Бог также будет близок к нам и дозволит 
нашим  душам  преуспевать ,  и  мы  будем 
здравствовать. 
Дорогие братья и сестры во Христе, наш Бог – 

это Бог всех стран и народов. Если они веруют 
в Бога, то Он и сегодня явит Свои деяния, еще 
более мощные, чем в Ветхозаветные времена. 
Даже если вы столкнетесь с трудностями, 
вроде железных колесниц, я молю вас всегда 
исповедовать веру и быть мужественными. Я 
молюсь во имя Господа, чтобы, поступая так, вы 
смогли пожать плод благословений. 
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«И гора будет твоею, и лес сей; ты расчистишь его, и он будет твой до самого конца его; 
ибо ты изгонишь Хананеев, хотя у них колесницы железные, и хотя они сильны» (Кн. Иисуса Навина, 17:18).

«И он будет твой»

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Бог смотрит на сердце
Бог Любви в 1-й книге Царств, 16:7, во второй половине стиха, говорит: «...Я 

смотрю не так, как смотрит человек; ибо человек смотрит на лицо, а ГОСПОДЬ 
смотрит на сердце».
Бог смотрит на сердца людей, потому что поведение человека, его речь и 

поступки в основном определяются его внутренним сердцем. У большинства 
людей в сердце есть и благость и зло, и каждые из них проявляются время от 
времени. Однако «внутреннее сердце» у всех разное. Оно не меняется под 
влиянием обстоятельств. Поэтому только тогда, когда то, что мы делаем, исходит 
из внутреннего сердца, мы можем завоевать доверие Бога и окружающих. 

«Внутреннее сердце» можно описать просто, как сердце, 
которое окрепло с течением времени. Оно служит источником 
силы, которая контролирует наше сердце. Некоторые части 
внутреннего сердца передаются по наследству от родителей. 
Однако оно также формируется на основании того, что мы 
приняли и отпечатали в сердцах за время своей жизни. 
Например, если вы любите Бога от всего сердца, то 

вы всегда сможете исполнять Его заповеди и, долго не 
раздумывая, делать выбор в пользу воли Божьей. Если 
истина укрепила ваше внутреннее сердце, то вы не сможете 
обманывать, если даже это приведет к потерям и неудобствам. 
Однако некоторые люди, которые обычно не обманывают, 
попав в экстремальное или безвыходное положение, начинают 

лгать. Это объясняется тем, что их внутреннее сердце еще не 
утверждено истиной. 
Доброта и прямота внутреннего сердца человека может 

предопределить его образ жизни. Иногда кажется, что у 
человека хорошее сердце, однако он не способен исполнить 
то, что он решил сделать. В другом случае, сердце не кажется 
таким уж хорошим, а оно в состоянии полностью исполнить 
все свои намерения без изменений. 
Таким образом, вам следует сформировать твердое в истине 

и совершенное внутреннее сердце, очистив его от всего, 
что противоречит истине, и запечатлев в нем только то, что 
согласуется с истиной. 

Во-первых, мы должны все время радоваться от 
всего своего внутреннего сердца. 

Источником величайшей радости для Божьих детей 
является радость спасения. Все человечество было обречено 
на страдания в аду. Но, по благодати Крови Иисуса Христа, 
люди могут получить прощение всех своих грехов, обрести 
вечную жизнь, стать детьми Всемогущего Бога и жить 
на прекрасных Небесах. Поэтому люди, в которых есть 
радость спасения во внутреннем сердце, не теряют радости, 
независимо от того, через какие испытания им приходится 
проходить на этой земле. 
Когда вы запечатлеете в своем внутреннем сердце радость, 

которую вы испытываете как дети Божьи, тогда она укрепится 
в вашем внутреннем сердце. Вы можете сделать это, 
исповедуя: «Бог – мой Отец, и я – Его дитя. О чем бы я ни 
попросил Его в молитве, Он даст мне. Он всегда ведет меня по 
верному пути, потому что любит меня». Если это утвердится 
во внутреннем сердце человека, то даже тогда, когда ему будет 
казаться, что ответ на молитву задерживается, он все равно 
станет верить и говорить: «Бог ответит мне в свое время», и 
будет радоваться. У таких людей во внутреннем сердце есть 
радость при любой ситуации, и их все радует. 

Во-вторых, вы должны за все благодарить от 
всего своего внутреннего сердца. 

Бог приготовил Небеса для Своих детей, которые в 
настоящее время возделываются на этой земле самым 
лучшим и красивым способом, поэтому они могут радоваться 
всегда. И если даже они сталкиваются с трудностями, живя 
на этой земле, но в них есть надежда на Небеса, они будут 
фокусироваться не на реалиях земной жизни, а на вечных 
Небесах. Это то, за что они могут быть благодарны от всего 
сердца. В Послании к Евреям, 6:19, о надежде говорится, что 
она «для души есть как бы якорь безопасный и крепкий, и 

входит во внутреннейшее за завесу».
Мы можем благодарить всегда, а не только тогда, когда 

получаем Божьи благословения. Мы благодарны за то, что у 
нас есть Бог Отец и мы можем положиться на Него, за то, что 
Он любит и утешает нас. Если мы исповедуем благодарность 
за Его любовь и благодать, то это растрогает Его, и Он с 
радостью примет наше сердце. 
Так что те, кто, будучи детьми Божьими, постятся и молятся 

о своем обновлении именно с таким благодарным сердцем, 
получат Его удивительные ответы и благословения. 

И, наконец, мы должны неустанно молиться от 
всего своего внутреннего сердца.

 
Если вы верите в то, что Бог слышит ваши молитвы и 

обращает внимание на то, что вы говорите, то вы станете 
молиться от всего сердца (2-я кн. Паралипоменон, 7:15; От 
Матфея, 18:20), и прежде всего вы будете благодарить Бога за 
Его благодать и молиться о Его Царстве. Когда вы молитесь 
под водительством Святого Духа, тогда в молитве вы можете 
познать глубины Божьего сердца. 
Если вы чувствуете, что кто-то искренне просит вас о 

помощи, то вы попытаетесь понять его и помочь ему всем, 
чем только можете. Бог есть сама Любовь. Он очень хочет 
дать Своим детям все. Когда мы молимся от всего сердца 
и взываем к Нему с искренней верой, то Он не откажется 
ответить нам (Кн. пророка Иеремии, 33:3). 

 Если вы верите в то, что для силы Божьей нет ничего 
невозможного, и молитесь с верой, то Бог будет доволен этим, 
и ответы на молитвы и благословение придут быстро. 
Самоотверженность и верность, которые исходят от 

совершенного внутреннего сердца, не изменятся с течением 
времени, а, скорее, станут более искренними и глубокими. 
Давайте делать все с любовью, которая исходит от нашего 
внутреннего сердца и надежды на Небеса, – это поможет нам 
получить Божьи ответы и благословения. 

Что такое 
«внутреннее 
сердце»? 

Что нам делать, 
чтобы следовать 
Божьей воле с 
совершенным 
сердцем? 
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4 
«У меня был сломан позвоночник, но после 

молитвы я стал ходить и прыгать»

В результате перелома 2-го позвоночного 
д и с к а  с п и н н о й  м о з г  о к а з а л с я 
сдавленным. Но после молитвы все 
пришло в норму. 

Брат Якоб Отино Оджванг (26 лет), церковь «Святость» Найроби Манмин в Кении

Старшая диаконисса Юнг Джин Ли (57 лет), 14-й приход, Южная Корея

Я посещала церковь с самого раннего детства. В 1983 
году я вышла замуж. Моя христианская жизнь была 
наполнена Духом, я была лидером ячейки, и количество 
людей в моей ячейке возросло с 5-ти до 30-ти. Но была 
одна проблема. У меня часто возникали конфликты 
со свекровью. В это время мой муж не получил назад 
деньги, которые он одолжил своему брату. Он согласился 
помочь брату с выплатой долгов, однако дела его пошли 
не очень хорошо. Поэтому у нас возникли финансовые 
затруднения. Именно в этот момент моя свекровь, 
которая жила в сельской местности, сказала, что будет 
жить до конца жизни у своего младшего сына, то есть у 
моего мужа. 
Я сказала ей, что мы возьмем ее к себе и будем 

служить ей в следующем году, так как у нас сейчас 
есть финансовые проблемы. Но она не послушалась и 
настояла на том, чтобы переехать сейчас. Я не могла 
ее понять. Ведь брат мужа забрал даже наследство, 
которое она приготовила для моего мужа, и свекровь 
ничего не могла с этим поделать. Я чувствовала себя не 
очень хорошо, потому что испытывала неудобства в ее 
присутствии. Я постилась и молилась, чтобы этого не 
было, но у меня не получалось избавиться от чувства 
неприязни к ней. Проблема казалась неразрешимой. 
Как раз в это время я прочитала книгу-свидетельство 

д-ра Джей Рока Ли, старшего пастора Центральной 
церкви «Манмин», «Откровения о вечной жизни 
в преддверии смерти». А также я прослушала его 
проповеди из серии «Слово о кресте». Их содержание 
убедило меня в том, что он – истинный пастор, о встрече 
с которым я молилась и постилась многие годы. 
В июле 1997 года я с радостью зарегистрировалась в 

качестве члена Центральной церкви «Манмин». Слушая 
слово жизни, я ощущала любовь Бога и Господа. И с 
течением времени я сумела избавиться от неприязни к 

своей свекрови. Два года спустя, она заболела болезнью 
Альцгеймера. Она не могла самостоятельно пойти даже 
в туалет, и я должна была помогать ей. Я старалась 
быть хорошей снохой и хорошо исполнять свой долг. 
В какой-то момент моя свекровь стала смотреть на 
меня с любовью, а я почувствовала благодарность за 
возможность служить ей. 
В 2002 году она скончалась. Родственники моего мужа 

были очень растроганы моим отношением к ней, и, 
выражая свою сердечную благодарность, они сравнивали 
меня с ангелом. После этого я стала лидером ячейки, 
а потом и районным лидером. В это время я на себе 
испытала мощные деяния Божьи.
В 2005 году у старшей диакониссы Юнг Шим Ли, моей 

сестры, случился инсульт. Она потеряла сознание и была 
на краю гибели. Это была пятница, поэтому моя младшая 
сестра, старшая диаконисса Юнг Кюнг Ли, и я повезли 
ее на машине «скорой помощи» к старшему пастору. Мы 
получили его молитву. После этого она пришла в себя. В 
воскресенье она еще раз получила его молитву, и у нее 
стали двигаться руки и ноги. Она искренне покаялась 
в своих проступках и вновь получила его молитву. И ее 
состояние нормализовалось. С того времени она здорова 
и преданно исполняет обязанности районного лидера. 
Аллилуйя!
Начиная с 2008 года, я служила в качестве вице-

президента женской ассоциации районных лидеров. 
Я думала, что я преданно тружусь и веду прилежную 
христианскую жизнь. Но в 2011 году я осознала, что 
слишком медленно расту духовно, и поняла причину 
этого. Я думала, что стараюсь жить в благости, и 
окружающие считали меня хорошей. Я ошибочно 
думала о себе как о благом человеке и не прилагала 
особых усилий для того, чтобы обрезать свое сердце. 
И я начала усердно обрезать свое сердце, чтобы оно 

стало прекрасным духовным сердцем. Я брала всю 
ответственность на себя и старалась с любовью и сердцем 
Господа относиться к прихожанам нашего района. В 
марте 2014 года я, наконец, по благодати Бога обрела 
сердце духа. Теперь я могу думать и поступать, встав на 
место других людей, и я могу прощать и любить их. Под 
водительством Святого Духа, я провожу консультации с 
прихожанами своего района, а также с лидерами других 
районов, и многие из них сумели решить свои проблемы. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 

позволил мне встретить истинного пастора, познать 
благодать и любовь Господа и применять свои познания 
на практике. 

Старшая диаконисса Юнг Джин Ли (слева) и 
старшая диаконисса Юнг Шим Ли (справа), к 
которой вернулась полнота жизни после молитвы 
д-ра Ли, когда она была на грани смерти 

Старшая диаконисса Юнг Джин Ли (слева) и

В августе 2009 года в церковь «Святость» Найроби Манмин 
меня пригласил пастор Виллиам Ваньяма, который раздавал 
на улице газету «Новости Манмин». Я прилежно старался 
придерживаться христианского образа жизни, и в апреле 2014 
года я получил благословение работать на полный рабочий 
день в церкви. 

23 марта 2015 года я работал на крыше четырехметрового 
здания, в котором обустраивался местный храм «Онгата 
Ронгаи». Но неожиданно деревянный настил конструкции 
сломался, и я упал на землю. Я ощутил сильную боль в спине, 
не мог пошевелиться и с трудом дышал. 
Сослуживцы помогли мне получить молитву старшего 

пастора д-ра Джей Рока Ли за больных и повезли меня в 
госпиталь. Рентгеновский снимок показал, что у меня перелом 
позвоночника. И мне сказали, что нужна операция. Но я хотел 
получить исцеление по вере. 
Я видел, как множество людей исцелялись от болезней, 

когда получали преодолевающую время и расстояние молитву 
д-ра Джей Рока Ли или епископа д-ра Миенг Хо Чонга с 
платком, над которым ранее помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-
12). Я был свидетелем того, как они исцелялись от своих 
болезней без операций и негативных последствий. 

На следующий день, 24 марта, я получил молитву 
епископа д-ра Миенг Хо Чонга с платком. Я ощутил, как 
к моим парализованным ногам и спине возвращается 
чувствительность. Мой доктор проверил мое состояние и 
сказал, что больше нет необходимости делать операцию, 
однако я должен носить пояс, чтобы поддерживать спину. 

 Д-р Чонг молился обо мне, а также посоветовал мне 
пересмотреть свою христианскую жизнь. Я сделал это и 
осознал, что работал для Царства Божьего не из любви к Богу, 
а из чувства долга. Во время работы я иногда жаловался. Я 
стал каяться в этом. И боль ушла после его молитвы, я смог 
двигать ногами. 31 марта я ушел из больницы с верой в свое 
исцеление. На следующий день д-р Чонг навестил меня дома, 
и я опять получил его молитву. Тогда мне были даны силы. 
Я поднялся, встал с постели и самостоятельно пошел! После 
этого я стал быстро поправляться, и 23 апреля я уже мог опять 
работать. Аллилуйя!  

22 мая я пошел в Национальный госпиталь Кениатта для 
тщательного обследования. Доктор был удивлен, увидев меня 
совершенно здоровым, что я хожу, не испытывая никакой 
боли. Я благодарен Богу за Его любовь, за старшего пастора и 
д-ра Чонга, которые молились обо мне. 

«Я счастлива, что познала Божью благость и могу применять ее на практике»


